
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★委員会報告 
プログラム委員会    稲川 和成委員長 
下期プログラム表を配らせていただきました。本来 

は炉辺等にて委員会を開かせていただき決めるの

ですが、調整が取れず、私が決めさせていただきま 

した。ご意見ご要望がございましたらご連絡をお願 

いいたします。 

親睦委員会       切通 勇次委員長 

クリスマス家族夜間例会は予定通り 12 月 22 日（木） 

に開催させていただきます。コロナ感染等でアトラ 

クションにつきましては検討中でございます。ま 

た、親睦旅行につきましては、5 月 24～26 日を予 

定しております。 

★出席・ニコニコ報告  森田康之副委員長 
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7 口 8,000 円 累計 93,000 円 
 

会員数 出席 計算 MU % 

26 7 23 0 31 

 

今日は馮嘉華君の卓話よろしくお願

いします 皆様のお蔭様で韓国の母

の健康が落ち着きました ご協力あ

りがとうございました 

皆様こんにちは！馮君本日はよろし

くお願い申し上げます 

今日はジャージできました 

本日もよろしくお願いいたします 

馮君ようこそ！ 

馮君ガンバって 

馮君卓話を楽しみにしています 

最後は、将来への展望です。もともと私は高校の１年
生の頃から、将来は絶対日本でアニメを創りたいとい
う思いがあり、既に大学は日本留学と決めておりまし
た。そして去年 2020 年からアニメ製作に係わる様々
な業界、出版社だったり、音楽レコード会社だったり、
おもちゃ会社だったり、そういった企業のインターン
シップに参加をしました。そして来年から総合エンタ
ーテイメント企業に入職する予定です。 
最後に、これからの時代はきっと戦争・対立が依然
として絶えず、そして経済的にも世界的な景気後
退、スタグフレーションに陥り、あまり希望のある
時代とは言い難い状況です。こんな時代だからこ
そ、エンターテイメントの真価を発揮する時だと考
えています。世界大恐慌の 1930 年代では、人々は
エンターテイメントへ消費をする余裕がほぼない
のにもかかわらず、アニメが作られ、苦しむ人々の
支えとなりました。私はこれから、このような人々
に感動を与え、笑顔と元気を取り戻す力のあるエン
ターテイメントのコンテンツを作っていきたいと
思います。これが私の夢です。 

★本日の卓話  

米山奨学生       馮 嘉華君 
 
 
 
 
 
 
 
1. 自己紹介 3 人家族 父：公務員 母：銀行員 

中国 河南省 豫洲出身 
2. 留学生生活 

2017 年 10 月 日本人学校へ 
2019 年 04 月 埼玉大学へ入学 
専攻・・サプライチェーン・マネジメント 

 
私は 2017 年 10 月、日本に来て、日本語学校に入学
しました。北新宿にある富士国際語学園という所で
す。日本語学校に入学しましたが、実は日本に来る
前に、すでに日本語能力試験の一番高いレベルのN1
を取っておりましたので、日本語学校で学ぶことが
あまりありませんでした。一年半くらい過ぎて、埼
玉大学の入学試験に合格をし、入学することができ
ました。大学では、専攻と言いますか、ゼミでの研
究テーマは「サプライチェーン・マネジメント」日
本語で言うと「供給連鎖管理」というテーマです。
簡単に言うと、商品の原材料調達から生産加工や在
庫管理、各プロセスに携わる物流など、商品の開発
から消費者の手に渡るまでの一連の流れを、効率化
と最適化を実現するための経営管理手法の一種で
す。いま私が執筆している卒業論文もこの「サプラ
イチェーン・マネジメント」をテーマにしています。
注目している業界は半導体業界です。コロナによっ
て、世界中の人々の生活パターンの変化に応じてデ
ジタル技術の革新が行われて、そこで半導体の需要
が高まりました。そして、5G や EV、自動運転、次
世代 IT 技術の製品・サービス提供開始され、新たな
概念の提唱によって、先端半導体がそれを支える必
需品となりました。こういう意味において、サプラ
イチェーン・マネジメントがうまい企業なので、卒
業論文の研究対象にしました。 
 
 


